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◆ 会長挨拶         若海宗承会長 

◆ 会長挨拶         若海宗承会長 

皆様こんにちは。本

日も多くの会員の皆様

にご参加を頂きありが

とうございます。ま

た、いつもながら会場

運営委員会の皆様には

早い時間からの準備、そして例会後の片付けに感謝

申し上げます。 

 さて、本日は中村靖治パストガバナーに卓話を頂

きます。先ほどご紹介をさせて頂きましたが、1979

年 吉川 RCへ入会、そして 2007～2008 年度第 2770

地区ガバナー、2010～2012 年度 RLI 研修リーダーを

お務めになり、その後も様々な役職をお引き受けさ

れたなかで研修の『鬼』、いや『神』としてご活躍

になられていると伺っております。私が中村パスト

ガバナーを最初にお見受けしたのは 2011 年に受講

をした RLI の時だったと記憶しております。この時

の私は入会 1 年目であり、RLI の思い出は正直良く

ありません。入会 1年目でロータリー用語さえ分か

らない私に色々と質問をされ、苦痛の時間であった

と記憶しております。もう 1つの記憶は石河先生が

会長でありパートⅠの受講に際し、先生の車に同乗

をさせてもらい会場に向かったのですが先生が行先

を間違えたということでしょうか。当クラブでは 30

名強の会員の皆様に、既に RLI 受講を頂いておりま

すが、今年度も複数名の方に RLI を受講して頂きま

す。多くの学びがあるでしょうから、楽しんで受講

をしてきてください。手元資料によりますと石河先

生パートⅢが未受講でありますね。何れにいたしま

しても本日は大変楽しみな卓話であります。中村パ

ストガバナーどうぞ宜しくお願い申し上げます。 

 さて、8月の中旬頃の例会にて東京マラソンにエ

ントリーをしませんかと申したのを覚えていますで

しょうか。中村幹事、大塚委員長、常峰さんには半

ば強制的にエントリーを頂きましたが見事に落選で

した。しか〜しです。そうです。当選者が出まし

た。だいたいこういうのは全く走る気が無い方に当 

 

 

 

たるもんなんですね。それでは発表です。澤田裕二

パスト会長です。走ってもいないのに先日既に前祝

いをさせて頂きました。澤田さんにおかれましては

走る気になって頂き、既にエントリー料金も支払い 

済みです。きっと越谷 RCを PR する為に被り物を着

て走ってくれると信じております。来年 3月 3日

（日）が開催日ですので、是非皆様ご予定を空けて

頂き応援に行きましょう。 

◆ 理事会並びに幹事報告      中村聡久幹事  

第 4 回定例理事会報告

（令和 5年 10 月 3日） 

1、11 月のプログラムが

承認されました。12 月の

プログラムは継続審議中

です。 

2、10 月 31 日(火)に入会 3年未満を対象としたオリ

エンテーションを越谷コミセンにて午後 5時 30 分

より開催、全会員対象の家庭集会を香港亭にて午後

6時 30 分より開催することが併せて承認されまし

た。 

3、11 月 11 日(土),12（日）にレイボックホールに

て開催される地区大会の登録を全会員とする事が承

認されました。なお登録料はお一人 1万円ですが 6

千円をクラブ負担とし、皆様より 4千円を後ほど徴

収させて頂きます。ご協力をお願い致します。 

4、次年度地区役員として小暮直正会員、山田託也

会員、近藤正成会員を推薦する事が承認されました 

5、来年 2月 20 日から 3月 12 日の例会は産業会館

が確定申告指導会場になり使用できなくなる為、井

橋ビルのレンタルスペースで開催する事が承認され

ました。 

6、12 月 26 日(火)に東京ディズニーランドホテルに

て午後 6時より開催する事が承認されました。 

7、小林秀男氏を名誉会員とする事が承認されまし

た。 

8、来年 2月 16 日(金)から 20日(火)にかけて、国

際奉仕プロジェクトを貧困障碍者支援としてバング

出
席
報
告 

会員数 出席者数 出席率 免除者数  出席修正率 

90 名 54 名 62.07 ％ 15 名   
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ラデシュにて開催する事と、開催に伴い 2月 20 日

の例会を休会とする事が併せて承認されました。 

9、その他 

①事務局を 10月 18日より毎週水曜日を休業とする

事が承認されました。 

②周年行事等の記念品のマグカップ等、事務局で余

っている物については、文教大学 RAC が市民まつり

において開催するバザーの品を購入して頂いた方に

差し上げる事に致しました。  

幹事報告  

1、本日、指名委員会を若松にて午後 5時より開催

します。関係各位の皆様、ご出席宜しくお願い致し

ます。 

2、16 日(月)に第 8グループＩＭ記念ゴルフコンペ

が紫ＣＣすみれコースにて開催されます。若海会

長･増元会員･中島雅樹会員･永島会員･濱野会員･平

野会員･長澤会員･幹事が参加して参ります。 

◆ 委員会報告等 

◎ 米山記念奨学委員会    濱野世嗣副委員長 

 本日横家会員から米山寄

付を頂き誠にありがとうご

ざいました。また、引き続

きこれからも多くの皆様に

ご寄付を頂きたいと思いま

すので、ご協力のほど宜し

くお願い致します。 

 

◎ 親睦活動委員会      牛久祐一副委員長 

 11 月 3〜4 日に大阪方面へ

親睦旅行を開催します。今

週の 12 日(木)が締め切りと

なっております。募集はま

だ行っておりますのでお申

し込みをお待ちしておりま

す。10 月 8〜9日に江藤親睦委員長を始め副委員長

と 4 人で下見へ行ってまいりました。食事もホルモ

ン屋､粉もん屋､揚げもんなど、それから住吉大社で

商売繁盛のコース等々お楽しみ頂けると思っており

ます。 

◆米山記念奨学会感謝状等授与 

 米山功労者 

16 回メジャードナー 

桃木 俊郎会員 

  10 回メジャードナー 

須賀 定吉会員 

 

 

 

 

 

◆ 挨拶 文教大学 RAC 副会長 葉 亦南さん 

皆様こんにちは。文教大

学ローターアクトクラブ

副会長の葉亦南です。本

日は代表として挨拶をさ

せて頂きます。今年の市

民まつりはバザーを行う

事が決定しました。もし皆さんの家で何かいらない

ものを頂けたらとてもありがたいです。今月 19日

に文教大学 RAC の例会を行います。例会でまた具体

的に市民まつりの事を皆で討論いたします。皆さん

時間があればぜひ参加してください。宜しくお願い

します。今年は大学院の先輩たちが皆卒業して、こ

ちらの部員は皆ほぼ学部生でいろいろ未熟なところ

があります。皆様本当に色々宜しくお願いします。 

◆ ゲスト卓話 

「変わりゆくロータリー、変わらないロータリー」

RID2770 パストガバナー 中村靖治様 

 皆様こんにちは。久

しぶりに越谷 RC に呼ば

れました。私は 2007〜

8 年度の当地区のガバ

ナーを務めさせて頂き

ました。こちらの井橋

吉一パストガバナーが

2010〜11 年のガバナーで、その時の地区研修リーダ

ーを務めさせて頂きました。地区幹事が中島美三郎

さん、そして会長が須賀さんでした。年度最後の須

賀会長の挨拶。皆さん記憶にあるかどうかわかりま

せんが、壇上に立って須賀さんは喋らず鬼のような

形相になって､30 秒以上沈黙を保って声を発するこ

とができないほど感激をされたのを覚えておりま

す。やはり万感の思いで越谷 RC が一つになってガ

バナー年度を支えたというふうなところで、私も地

区研修リーダーとして感動を致しました。やはり、

ロータリーの絆っていうのはそういったところにあ

るんだと思っております。RLI に関しても 30 名位の

方が卒業されたと聞いておりますが、パートⅢを受

けていない人もいると若海会長が先ほどおっしゃい

ました。1年目で行ってもよくわからなかった。だ

けどロータリーはわからない方がいいんですよ。わ

かっちゃうとつまらなくなっちゃうから習うより慣

れろって言葉がありますから慣れて頂きたい。慣れ

ればこのように若海さん、もう会長になっているじ

ゃないですか。あの RLI を受けなかったらあと 10

年、彼は会長になるのが遅くなっています。やはり

ロータリーは一歩前に出ると楽しいけど、一歩後ろ

に下がっちゃうとつまらないです何でも頼まれたら

やってみよう、というふうな気持ちになって頂きた

いと思います。「君は越谷 RCに来たことがある
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か、越谷 RC の例会に出たことがあるか、あそこは

すごいよ」そういう話を聞いた事があります。一つ

はご飯が温かいこと。いや、これ大事なことです

よ。みんな弁当は冷えていますから、弁当のおつゆ

が温かい。三つ目、終わったらすぐ温かいコーヒー

が出てくる。普通出てこないですよ。ロータリーは

楽しく例会を迎える。これが大事だと思います。 

今、DEI とか言っていますが、出会い系サイトかな

と色々思ってしまいます。色んな人がいて、色んな

人が来る。そういう人を同じように EQUALITY 公平

に扱って、そして INCLUSION、皆さんで包み込んで

楽しいクラブを作りましょうというのが今の目標に

なっていますけども、それはもう越谷 RC はやって

いるんです。もう一つ越谷 RCがすごいところ、今

会員が 90名、会場監督の人は大変だと思います。

60 名位に絞って、それで例会を毎回開催している何

十名かの人を休ませなくちゃいけないこの辛さはな

った人じゃないとわからないです。そのように今日

の会場監督の人はおっしゃっていました。後もう一

つ大事な事。越谷 RC は 90 名いるにもかかわらず派

閥がないです。先日近藤さんと話した時に近藤さん

は本当に派閥がないと、あるとしたら一つ、それは

越谷 RC という派閥だと、近藤さんよく考えました

ね。素晴らしい言葉ですよ。越谷 RC という派閥、

これは大事です。今日のタイトルは「変わりゆくロ

ータリー、変わらないロータリー」ですが、やはり

変わっていくのは仕方がない。ガバナー制度がなく

なるかもしれない地区がなくなるかもしれない。そ

れはしょうがない。2030 年には今の 140 万人が 7割

になるかもしれない。我々高齢者もみんないなくな

るかもしれない。私は今年度 44 年目です。ロータ

リーにいてもう来年 80歳ですよ。ということはも

うその先は長くない。だけどロータリーはずっと続

きますから、形を変えながら、変えたとしても越谷

RC の今言った一つ、皆さんが団結をしてやっていく

というのは変わらないと思います。 

前置きが長くなりましたが本題に入ります。行政

組織でもない営利団体でもない善意の団体、つまり

ロータリーですね。ロータリーがなぜ 100 年の歴史

を超えて生き続けてきたのか、それは何だと思いま

すか。ロータリーは今年で 118 年目です。それは職

業を通して他者にサービスするロータリー精神にあ

った。これは私の言葉ではなく大阪北 RC のパスト

ガバナーが言った言葉です。私たちは職業を持ちな

がら、今は主婦も入るけども主婦も職業ですから、

そしてボランティアの代表者も入ってきますけど

も、やはり職業を通して社会に貢献をする。この考

え方があったからこそ我々は生き続けてきて、これ

からも生き続けるんじゃないかと思います。他の団

体には職業奉仕という言葉はないんです。しかしロ

ータリーにはある。それも、ワークとかオキペーシ

ョンとか、そういう仕事じゃなくてボケーションっ

て言うんだよ。これは天職として訳されています。

ですから我々がやっている仕事は与えられた天職だ

と。ですから私たちは自らの職業を通して社会に貢

献をしなくちゃいけない。最もよくサービスをする

人は最もよく報いられるという言葉があります。サ

ービスというのは最もよく奉仕する人です。このサ

ービスというのは奉仕活動のみならず、皆さんが持

っている技術、それから知識、それから商品の質、

そういったのを社会に素晴らしいものを貢献する人

が最も報われるという意味です。いい仕事をして、

いい技術を売って、そしていい品質のものを売っち

ゃう。これを縮めた言葉がここにあるわけです。で

すからロータリーが職業奉仕という言葉を使うのに

はそこにあるわけです。これは一枚のハガキですが

この一枚のハガキは、みんなシカゴ RCが毎週皆さ

んに出してたハガキであります。このハガキにはあ

なたは来週出席するのかどうか、食事の都合もある

から、あなたは今週誰と取引をしたのかいくらの取

引をしたのか、それを報告しなさい。来週は誰と取

引をするつもりか。だから例会場は奉仕活動の場所

じゃなくして取引の場所だったんですよ。取引の場

所、取引以外は何もしなかった。右側は品物を売っ

た人、左側は品物を買った人、こういうのが全部載

っているわけであります。ですから例会の時間は全

て皆さんが取引をする。統計係というのがいまして

その統計係が、誰が誰、誰がこういうふうな品物を

売った。石炭を売った、誰が鉱山のものを売ったと

か、洋服を売ったとか、これが全部皆さんが集計を

して、その中で例会が成り立っていったわけであり

ます。取引の場所でありました。ですから社会奉仕

の場所ではなかったという事であります。これはも

う煤煙で見えない野菜工場なんですが、見えない木

材の車はあるわ、貨車はあるわ。電車はあるわ、馬

車は走るわ。1900 年の産業革命マニファクチャーと

いうのを勉強しましたよね。社会で工場、製酒工業

から、あのジェームス・ワットが蒸気機関を発明し

て大量生産が始まった頃です。皆さんがもう物をた

くさん作って、それで商売をしようと、自分だけが

資本主義に勝ち残ろうという、第一次産業革命の頃

の話であります。だから倫理も何もなかった。そこ

でポール･ハリスは、左の方はシルベス･タッシュル

です、なんとかこういう倫理観のない節操のない規

約のない人を騙すことだけしか考えてない商売をな

んとかうまく、皆さんで集まって、信頼ができる仲

間でできないかな、という話をその中であの当時や

っていたんですよ。まだ 34～35 歳です。JCの理事

長より若い。こういう 30代がロータリーを作ろう

かな、という風にして考えていたわけであります。 
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シカゴ、小雪交じりの夜、シカゴイリノイ街 18に

あるマダム･ガリの店で食事を摂りながら、ポール

がシールにクラブ結成の構想を説明。シカゴにある

今までの社交団体とは違ったクラブで、会員は寛容

で親睦と友情の精神に満ちあふれ、会員同士がビジ

ネスで協力し、相互扶助に役立つようなクラブを作

りたい。シールはポールの構想に全面的に賛同し

た。そしてローアの事務所に行き、その場に待機し

ていたショーレーと共にクラブ設立のための最初の

会合が開かれた。2月 23 日、会員は一業種一名で、

実業人ではなく、法律家や医師、宗教家などあらゆ

る職業人を集め、親睦を深める会を作ろうという事

が決定した。2回目の会合、会員の資格は事業経営

者や会社役員に変更し、会合は各会員の会社を持ち

回りで行うという事が決定した。3回目の会合。ロ

ータリークラブの名前が決定。3回目でやっとロー

タリークラブ、その前にはブースタークラブとか、

発電機みたいなブースターやろうかとか、そういう

名前がいっぱいありましたけど、そこでロータリー

という名前ができたわけであります。じゃあ、シカ

ゴにちょっと行ってみましょう。これが現在のシカ

ゴですけど、黄色い枠で作ってあるところ、これは

まだポール･ハリスなんかが打ち合わせをした。あ

のビルがまだ残っているんです。ここでポール･ハ

リスと皆さんがロータリーを作ろうとして会合を開

いたわけであります。CGで作ってみました。だいた

いこういう風なお店構えだったかな、イタリア料理

でスパゲッティを食べながら、この人がマダム･ガ

リさん、マダム･ガリさん生成 AI でやってみまし

た。こんなに綺麗な人です。それはポールが通うわ

けです。独身だからまだその頃は。で 4人でクラブ

を作ったわけであります。ガスターバス･ローアー

41 歳、シルベスター･シール石炭商 35歳、ハイラ

ム･ショーレー一番年寄り 43歳、ポール･ハリス、

36 歳若い時のポール･ハリス、初代会長はシルベス

ター･シール。創立者はポール･ハリスであるが、ポ

ールの指名により、初代会長にはシルベスター･シ

ールが就任。このことは依頼されたら心よく引き受

けるという伝統として今日に引き継がれています。

シルベスター･シールは 34〜35 歳でした。それで一

番若かったけども、これはポール･ハリスが提案し

たんだから、ポール･ハリスが会長になっていいじ

ゃないかというふうな事だったけれども、いや、ロ

ータリーは良いことをするんだから、お前が会長に

なっても誰が会長になっても一緒だというところ

で、この伝統が今までずっと引き継がれてきて、ロ

ータリーがあなたは来年の会長をやってくれません

か？来年の幹事をやってくれませんか？委員長をや

ってくれませんか？というふうに頼まれた時にイエ

スかハイで答えろっていうのは、ここから来てるん

です。一番初め、ロータリーにはノーがないってい

うのはそこにあるというふうに理解をして頂ければ

いいと思います。良い事をやってるんだから断る必

要はないじゃないかと。仮にノーだと言ったら、ロ

ータリーのノーはイエスですから。会長やってくれ

よと言ったら 3回断られたよと言ったら 3 回断られ

たから俺はもうやめたんだよと言うけど、本人は 3

回来て断ったけど、奥さんに 4回目来たら受け入れ

ると思ってたんだよと。だからロータリーはノーは

イエスだと思って 1回この人に目標を定めたら、他

の人にやってもらうよと言ったことはダメなんで

す。来年度の会長、決まりましたよね。その次の年

度の会長は決まったんですかね。その人はハイって

言うしかないわけです。今日のこれを勉強したらそ

れしかないですからやって下さい。この人がだから

初代の会長になったわけであります。1905 年 2月

23 日の初会合、第 2 回からハリー･ラグルスが仲間

に加わり、10月 クラブ名簿を作成した。ロータリ

ーは 4人じゃなくて 5人じゃないかっていう話をす

る人もいるんです。いや、とりあえず 4人ですよっ

ていう風に言うんだけども、このハリー･ラグルス

っていう方は、ロータリーは取引ばっかりやってて

生臭いでしょ。ロータリーで歌を歌おうじゃないか

と最初に提案した人がハリー･ラグルスでありま

す。これがハリー･ラグルスが作った名簿になりま

す。名前は全部で 21 書かれていますが、ここまで

が正会員 19 名、そしてこの 2人が名誉会員という

ことになっています。左側上からシルベスター･シ

ール会長、次にポール･ハリス、そしてガスターバ

ス･ロアー、そして 4番目がハリー･ラグルス。シカ

ゴクラブの定款・細則。1906 年 1 月採択。従来、シ

カゴクラブの定款は奉仕の概念はなく、事業の繁

栄、すなわち物質的相互扶助と親睦を目的としてロ

ータリーが創立された事がわかる。4回続けて例会

を欠席すれば退会、しかし例会は月に 2回とし、さ

らに 7月 8月、この 2ヵ月は休会という規約だっ

た。暑いから 7月と 8月だけ休もうよ。その代わ

り、4回連続で休むと自動的に退会になります。今

も一緒ですよね。118 年経っても…。最初の社会保

持活動（トイレ）。取引ばっかりしちゃダメだよ。

やはり、社会に貢献しなくちゃいけないよ。なんで

トイレの向こう側が坂になってるのか、どうして

か、これではトイレできないじゃないか。ドアを開

けると多分階段です。何段あるのかはこれから調べ

ますが、地下にトイレをするところがあるというよ

うな設計だと思っています。ポール･ハリスの言

葉。寛容の心から始まったロータリー運動。宗教、

人種、諸々の異なる言動、異なる行動に対する寛大

な心。これが今のダイバーシティです。 

田中作次元 RI会長。ロータリー活動を続ける大切 
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な要素。忍耐、寛容、謙虚。 

本日の出会いに感謝し、皆様に贈る言葉。 

ウィリアム・ロビンス 1974〜75 年度国際ロータリ

ー会長。テーマはロータリーの精神を奮い起こせ、

この人の言葉がこの越谷クラブにぴったり合うなと

思って選んできました。「ロータリーは成人教育の

最も優れた実験場である。ロータリーの第一の目的

は親睦と奉仕を通じて人を育てることである。クラ

ブの価値はそのクラブがいかなる人材を育てたかに

よって測られる。それ以外の何があるであろうか」 

クラブは人作りだと、それ以外の何があるだろうか

ということです。派閥のない越谷 RC というクラブ

が一つの派閥である。ここの中で人を育てていきま

しょう。これがこのウィリアム･ロビンスが言った

言葉の深い意味です。志と誇り、ロータリーに入っ

て志がなければロータリアンじゃない。越谷 RCの

会員じゃない。誇りがなければ越谷 RCにいてもし

ょうがない。誇りを持ちながら仕事をやりましょ

う。これが越谷 RCの会員としての証である。志と

誇り、これを覚えておいて頂きたいと思います。 

こっちはヘップバーンですけど、これ読んでくださ

い。「大きくなったら手が二本あることを思い出し

てね。一本の手は自分自身のために、そしてもう一

本の手は他の人を助けるためにあるのだというこ

と」我々は幸いにして、ロータリーという世界の中

で人を助けるような立場でいることができるわけで

あります。ですから私たちは二本手があった場合に

は、今日演奏するピアノの生演奏の人。あの人は今

日片手で弾くのかなと思ったら、もう骨折が治っ

て、今日は両手で弾いてます。だけれども、そうい

うふうにして、私たちは両方の手でやりましょうと

いうことであります。人作り、これが一つ、先ほど

豊田さんがご挨拶されましたよね。あの人は夜しか

知らない。こんばんはという言葉しか知らない。そ

ういう個性の人に私も夜にしか会ったことないし、

昼もあっても、こんばんはと言える。あの自信のあ

る言葉、素晴らしいなと私は思いました。宜しく言

っておいてください。朝会っても私はこんばんはと

言いますから。 

最後に、温故知新。ダイバーシティー、イクリテ

ィー、インクルージョンなど。今日私たちロータリ

アンが用いている言葉は、ロータリーが生まれた

1900 年代初頭にはすでに成立していた言葉です。今

の言葉に、ロータリーは新しい命を吹き込んで現在

の私たちに語りかけます。これはロータリーがロー

タリーであり続けてきた理由の一つではないでしょ

うか。古くて新しい団体、温故知新を大切にする団

体。それが国際ロータリーです。ありがとうござい

ました。ロータリーの最高の感動は何だ。それは出

会いだそうです。ロータリーを通じて皆さんとの出

会いが人生を深く楽しくする。そういう素晴らしい

ロータリーライフを送って頂ければありがたいと思

います。ご清聴ありがとうございました。 

◆ ビジター･ゲスト紹介 

 RID2770 パストガバナー 中村靖治様、吉川 RC 尾

ヶ井 實様、越谷南 RC 小池夏代様、朝霞 RC 大畑 

茂様、東京浅草中央 RC 太田冨美夫様、米山奨学生 

徐 啟懐さん 

◆ スマイル報告（敬称略） 

＊本日は中村パストガバナーと共に参加させて頂き

ありがとうございます。/吉川 RC 尾ヶ井 實様 

＊①中村パストガバナー本日は卓話ありがとうござ

いました。研修の鬼と聞いておりましたが研修の神

でした。②本日のゲストの皆様、ご来訪ありがとう

ございました。またのお越しをお待ちしておりま

す。③本日のお弁当はいかがでしょうか？温かいご

飯･味噌汁の用意をさせて頂きました。苦情は中村

幹事まで。④吉野さん先日の西伊豆旅行では大変お

世話になりありがとうございました/若海宗承会長 

＊①中村パストガバナー本日はようこそおいで下さ

いました。卓話とても勉強になりました。ありがと

うございました。②吉川 RC 尾ヶ井様、東京浅草中

央 RC 太田様、朝霞 RC 大畑様、越谷南 RC 小池様、

ようこそ越谷 RC へ。これからもご指導のほど宜し

くお願い致します。③文教大学 RAC 葉さん本日はよ

うこそおいで下さいました。一緒に市民まつりを楽

しみましょう。/中村聡久幹事 

＊中村パストガバナーようこそ越谷 RCへ。私がガ

バナーの時には大変お世話になりました/井橋吉一 

＊①中村パストガバナー本日は卓話ありがとうござ

いました。久しぶりに懐かしく聞かせて頂きまし

た。②吉川 RC 尾ヶ井様、越谷南 RC 小池様、東京

浅草中央 RC 太田様、本日はようこそおいで下さい

ました。/中島美三郎 

＊①中村パストガバナーお久しぶりです。本日の卓

話を楽しみにしておりました。②ビジターゲストの

皆様メーキャップありがとうございます。ごゆっく

りお過ごし下さい。/新井 進 

＊中村パストガバナー本日は素晴らしい卓話をあり

がとうございます。良い勉強になりました！/山田

二三夫 

＊①先週、誕生祝いありがとうございました！②先

日の夫人部会では愛する妻が大変お世話になりまし

た！/神戸廣通 

＊①本日は中村パストガバナー卓話ありがとうござ

いました。勉強になりました。②10 回目のメジャー

ドナーを頂きありがとうございました。/須賀定吉 

＊①中村パストガバナーお久しぶりです。本日はご

指導ありがとうございました。②吉川 RC 尾ヶ井様 

お久しぶりです。本日はありがとうございます。/ 
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江原武男 

＊中村パストガバナーご無沙汰しています。本日は

卓話ありがとうございました。これからも変わらぬ

ご活躍をご祈念致します。/澤田裕二 

＊中村パストガバナー本日は卓話ありがとうござい

ました。/坂巻邦夫 

＊①中村パストガバナー卓話ありがとうございまし

た。いつも face book では意見しているので久しぶ

りという気がしません。今後共ご指導宜しくお願い

します。②友栄会の旅行に参加頂いた若海会長･中

村幹事･清水会長･澤田会員･平田会員･森久保会員･

常峰会員、そして何よりも大野凜子会員の凄まじい

パワーに圧倒されました。参加頂いた方に心から感

謝申し上げます。/吉野寛治 

＊①先日の母の葬儀に対しまして多くの皆様にご会

葬、並びにご厚情を賜りありがとうございました。

心より御礼申し上げます。②中村パストガバナー･

吉川 RC 尾ヶ井様ようこそ越谷 RCへ。ご指導宜しく

お願いします。③東京浅草中央 RC 太田様ようこそ

越谷 RC へ。東京浅草 RCの安積君に宜しくお伝え下

さい。④所用により、本日早退致します/豊田高行 

＊横家会員より R 財団へご寄付を頂きました。円安

の中、誠にありがとうございます。/松田繁三 

＊中村パストガバナーようこそ越谷 RCへ。本日は

卓話ありがとうございました。/森田 隆 

＊①中村パストガバナーようこそ越谷 RC へ。卓話

を楽しみにしておりました。本日は宜しくお願いし

ます。②吉川 RC 尾ヶ井様、越谷南 RC 小池様、東

京浅草中央 RC 太田様ようこそ越谷 RCへ。最後まで

例会を楽しんでいって下さい。/増元 晃 

＊中村パストガバナー本日は卓話ありがとうござい

ました。これからもお元気で益々のご活躍ご祈念申

し上げます。/中島雅樹 

＊本日、仕事の都合により早退致します/横家 豪 

＊中村パストガバナー卓話を誠にありがとうござい

ました。/髙橋和彦 

＊中村靖治様、本日は温かいお話ありがとうござい

ました。大変勉強になりました。/大野保司 

＊①中村パストガバナー本日は卓話ありがとうござ

いました。電話での打ち合わせから一つ一つが勉強

になりました。今後共宜しくお願いします。②吉川

RC 尾ヶ井様、本日はお越し頂きありがとうござい

ます。いつも大変お世話になっております。③越谷

南 RC 小池様、本日はお越し頂きありがとうござい

ます。次年度、初めて地区出向するのでご指導宜し

くお願いします。/近藤正成 

＊中村パストガバナー本日は卓話を頂きまして誠に

ありがとうございました。とても勉強になりまし

た。/濱野世嗣 

＊本日も沢山のスマイルをありがとうございました 

/鈴木隆広 

＊申し訳ありません。本日、早退させて頂きます。

/有森健太郎 

＊中村パストガバナー大変貴重な卓話ありがとうご

ざいました。勉強になりました。/春山祐一郎・大

野凜子 

＊①中村靖治様、楽しい卓話ありがとうございまし

た。②本日、早退させて頂きます。申し訳ありませ

ん。/青野智行 

本日 45 件 68,000 円  累計 858,000 円 

 中村靖治パストガバナー 
ありがとうございました 


